

Handschriften / Autographen

Briefe von August Hermann Niemeyer aus Frankreich, als Tagebuch zusammengefaßt.

Niemeyer, August Hermann

Frankreich, 03.06.1807-10.1807

29. August - 13. September 1807

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159194

die ungesunden menschen sehr als they bei der
 ersten Entzündung. in der frischen Luft
 wieder warmungsfähig werden. Die Kälte
 sollen ausgrenzen die festeren zu fester
 werden.

29. geschichte H. K. in der Kugel der Luft
 gebildet aber die Kugel der Luft allein ungesch
 lichen Dinge.

31. geschichte von unsern fester.

4. Aufg. Aufg. von der Natur der Erde.
 der Natur der Erde.

6. Aufg. von der Malmairon Markt
 in H. Germar in Leipzig.

13. Aufg. von der imprimiererei in
 wozu die imprimiererei gehört der Forderung
 der Forderung ist. Von der Forderung
 mit der Forderung der Forderung zu
 mit der Forderung der Forderung zu

von Amsterdam u. Boulogne ind.

18. wanderten wir durch die Carriven.

Wie fröhlich wir den bei St. Jacques fanden u.

kamen nach 2 1/2 Meilen an der Bucht der

Leinen wieder zurück. Auf der Höhe

die wir nun begreifen sollten und so

schickte man.

Der 20. wanderten wir durch den

Grand Sablemont und nach dem

Seeufer im Kloster de cascade

angekommen.

Nachdem wir in der Nacht 5 Meilen für die Nacht
unterhalb der Stadt lag und fast in aller Stille
schliefen, von St. Louis, u. in der Gegend. Man
in der Stadt mit Eisenwerk, Schmied.

Nachdem wir in der Nacht

25, 451

390 Teller.

End 1768.